

## Generalversammlung 25. Februar 2011



Bürgermeister Ulrich Helmich und Bernd Loske

Bernd Loske heißt der neue und alte erste Vorsitzende beim SC Rot-Weiß Nienborg 1923 e.V. Einstimmig schenkten ihm die 60 Mitglieder bei der Generalversammlung im Clubraum im Eichenstadion für zwei weitere Jahre das Vertrauen. Dann gehört



Loske dem geschäftsführenden Vorstand bereits 25 Jahre an. Wahlleiter Bürgermeister Ulrich Helmich selbst hegte den Wunsch, dass Bernd Loske diese Aufgabe weiter ausführt, und schlug ihn für das Amt vor. Helmich lobte das Engagement des Vereins und hob hierbei die besonderen Verdienste des ersten Vorsitzenden hervor, der sich in besonderer Weise für die 1358 Mitglieder einsetzt. Ein besonderes Lob zollte Heeks Bürgermeister den Sportlern

für ihren Einsatz beim Hochwasser im August des vergangenen Jahres. Innerhalb von 30 Minuten hatte Rot-Weiß 30 Mann an der Schütte. Das löste bei den hauptamtlichen Helfern aus Münster schon



Verwunderung aus% zeigte sich Helmich beeindruckt über die Hilfsbereitschaft des Vereins. Gerne nahm er den Ball von Bernd Loske auf und erläuterte, dass die

Gemeinde langfristig finanziell nicht in der Lage ist, Mittel für einen Kunstrasenplatz auf Platz zwei zur Verfügung zu stellen. Den Antrag des Vereins hatte die Gemeinde abgelehnt. Das zweite Spielfeld hat viele Jahre auf dem Buckel und da wird etwas passieren%versicherte Helmich den Mitgliedern, dass der Platz demnächst renoviert wird. Bei der Totenehrung gedachten die Mitglieder besonders Ehrenmitglied Josef Schuckenbrock, der im Herbst des vergangenen Jahres verstarb. Viel Jahrzehnte war Schucki%als Schiedsrichter, in der Jugend- und Seniorenabteilung und als Platzwart in vorbildlicher Weise für den Verein tätig. Bernd Loske berichtete in



seinem Jahresrückblick, dass der Verein sehr gut aufgestellt ist. Nachdem eine weibliche F-Jugend zur Rückrunde nachgemeldet wurde, nehmen nun 20 Mannschaften am Spielbetrieb teil, ebenso viele Gruppe gibt es in der Breitensportabteilung. Ins Zeug legen wird sich die erste Mannschaft, um den

drohenden Abstieg abzuwenden, bezog Philipp Borgers als Betreuer der ersten Mannschaft Stellung zur sportlichen Situation. Aktuell ist der Verein auf der Suche nach einem Nachfolger für Hajro Jusufovic, der aus beruflichen Gründen das Amt des Seniorentainers ab der neuen Saison nicht mehr ausüben kann. Ein zufriedenes Fazit zog Jugendobmann Werner Ammertmann.



Er warb dafür , dass auch zukünftig Sportlerinnen und Sportler als Trainer und Betreuer zur Verfügung stellen, damit der Spielbetrieb langfristig aufrecht erhalten werden kann. Ammertmann dankte seinem Vorgänger Stefan Harjans für seinen langjährigen Einsatz und freute sich, dass

er dem Verein als Jugendtrainer erhalten bleibt. Bei den Schiedsrichtern ist der Verein aktuell im Soll, dennoch suchen wir immer neue Kandidaten%amachte Heiko Niemeier Werbung für den am 12. März in Legden beginnenden Lehrgang. Der neue Abteilungsleiter der AH-Abteilung Josef Mensing berichtet vom letztjährigen 40-jährigen Jubiläum. Ausgeschieden aus dem Vorstand ist André Bonenberg, der als

Vertreter der A-Jugend im Vorstand war. Heiko Niemeier überreichte ihm als Dank ein Präsent.



Der neue Vorstand

### **Nach den Wahlen stellt sich der Vorstand wie folgt auf:**

Bernd Loske (1. Vorsitzender), Heiko Niemeier (2. Vorsitzender), Matthias Alfert (Kassierer), Hans Borgmann (1. Geschäftsführer), Hermann Terhaar (2. Geschäftsführer), Stefan Hörbelt, Marco Mensing, Sebastian Baltus, Josef Schröder (Beisitzer), Andreas Garbe (Ehrenamtsbeauftragter), Josef Mensing (Alte-Herren-Abteilung), Ulla Vinkelau (Obfrau Breitensportabteilung), Werner Ammertmann (Jugendobmann), Martin Büning (Jugendgeschäftsführer), Patrick Garbe (A-Jugendvertreter), Felix Mensing (B-Jugendvertreter), Hendrik Holtmann, Thomas Roters (Kassenprüfer).

### **Folgende Termine stehen in den kommenden Wochen auf dem Programm:**

Am Freitag, 11. März ist ab 18:30 Uhr eine Erste-Hilfe-Schulung mit Physiotherapeut Martin Rietfort. Tags darauf ist das DFB-Mobil im Eichenstadion zu Gast. Die Fahrt der Ehrenamtlichen ist am Samstag, 26. März 2011. Der Gang in den Mai ist traditionell am 30. April. Zum Turnier nach Heidmühle fährt die Jugendabteilung vom 10. . 13. Juni. Das 15. Höketurnier findet am 23. Juni (Fronleichnam) statt.